



Conférence du centenaire de l'Organisation internationale du Travail (OIT) présidée par la Suisse

Berne, 21.06.2019 - La Suisse se félicite du succès de la 108e session de la Conférence internationale du Travail qui s'est terminée le 21 juin 2019. La Suisse a assuré avec succès la présidence de cette Conférence, à laquelle ont participé deux Conseillers fédéraux. La Suisse s'est activement engagée dans les différentes commissions de la Conférence.

La Suisse se félicite du succès de la 108e session de la Conférence internationale du Travail, marquée par la célébration du centenaire de l'Organisation internationale du Travail (OIT).

Deux Conseillers fédéraux ont fait le déplacement pour l'occasion. Le Conseiller fédéral Alain Berset (DFI) a prononcé un discours d'ouverture au nom de la Suisse en tant qu'Etat hôte et Etat fondateur de l'OIT. Il a mis en avant l'importance de l'OIT pour la Genève internationale et le multilatéralisme. Le Conseiller fédéral Guy Parmelin (DEFR) s'est, quant à lui, prononcé sur l'avenir du travail et le partenariat social. Il a également rencontré son homologue indonésien pour la signature d'une déclaration d'intention sur les questions d'emploi et de travail.

La présidence de la Conférence a été assurée par la Suisse, en la personne de l'Ambassadeur Jean-Jacques Elmiger.

Pour les deux semaines de la conférence, Genève s'est transformé en lieu de rencontre de haut niveau pour traiter de l'avenir du travail. Plus de 40 chefs d'Etats et de gouvernements y ont participé dont notamment le président de la République français Monsieur Emmanuel Macron, la chancelière allemande Madame Angela Merkel et le premier Ministre de la Fédération de la Russie Monsieur Dmitri Medvedev.

Avec la Convention et la recommandation sur la violence et le harcèlement dans le monde du travail et une Déclaration du centenaire de l'OIT pour l'avenir du travail, la Conférence a négocié et adopté deux documents majeurs. Les négociations ont été intenses et engagées pour atteindre un compromis acceptable pour tous.

La 108e session de la Conférence internationale du Travail (CIT) a eu lieu du 10 au 21 juin 2019 à Genève. La délégation suisse a profité de la Conférence pour organiser plusieurs rencontres bilatérales de haut niveau. Il s'agit de la plus grande Conférence internationale organisée à Genève de manière régulière. L'OIT est la pierre angulaire du développement de la Genève internationale comme centre global d'échange sur les questions sociales et de travail. Avec les transformations en cours dans le monde du travail, son rôle sera revigoré.

Adresse pour l'envoi de questions

Boris Zürcher, Chef de la Direction du travail, SECO, boris.zuercher@seco.admin.ch, +41 58 4622926

Valérie Berset Bircher, Cheffe des Affaires internationales du travail, SECO, valerie.bersetbircher@seco.admin.ch, +41 58 4622954

Fabian Maienfisch, Chef suppléant de la Communication et porte-parole SECO, tél. +41 58 462 40 20

Auteur

Secrétariat d'Etat à l'économie
<http://www.seco.admin.ch>

Dernière modification 20.03.2019

Contact

Demandes de medias

Veuillez adresser vos demandes de medias écrites à medien@seco.admin.ch

Cheffe de la Communication et porte-parole

Antje Baertschi
tél. +41 58 463 52 75

fax +41 58 462 56 00

[courriel](#)

Chef suppléant de la Communication et porte-parole

Fabian Maienfisch

tél. +41 58 462 40 20

fax +41 58 462 56 00

[courriel](#)

Porte-parole

Livia Willi

tél. +41 58 469 69 28

fax +41 58 462 56 00

[courriel](#)

News - Abonnement

<https://www.seco.admin.ch/content/seco/fr/home/seco/nsb-news.msg-id-75526.html>